

よなま

平成30年 6月26日 3号

3つの「ぼうし」をかぶりましょう！

校長 古田 良成

帽子は、頭にかぶるものです。ファッションの意味合いもありますが、なにより頭を守ってくれます。今回は、この帽子のように、必ず身につけてほしい、注意してほしい、家庭でも必ず実行してほしいというお話です。

1つめの「ぼうし」は、**熱中症の「防止」**です。

梅雨明けが発表され、本格的に夏の季節になります。晴れた日は気温がどんどん上がっています。太陽の光も痛く感じます。こんな日は、必ず**「帽子」をかぶり**、水分をしっかりと補給して、熱中症にならないようご家庭でもご指導ください。

2つめの「ぼうし」は、**交通事故、水難事故等の事故「防止」**です。

先日、自転車に乗った児童が自動車にはねられるという事故が起きました。児童は、体の右側が自動車の左正面に当たって跳ね飛ばされ、フロントガラスは、**頭がまともにぶつかり、ガラスが割れて凹んでいました**。すぐに救急車で病院へ運ばれましたが、診断した医者もびっくりするぐらい軽傷で済みました。奇跡でしょうか？違います！一番大きな要因は、児童が日頃から**「ヘルメットを着用していた」**ことです。この時もしっかりとヘルメットを着けていたので、あれだけひどく頭をぶつけたにもかかわらず軽傷で済んだのです。自分の命を守るために、**自転車に乗るときは、必ずヘルメットという「帽子」をかぶる**よう、ご家庭でもご指導ください。

また、先日松原漁港でサメが捕獲されました。現地は遊泳禁止区域となっていますが、児童の中には、泳いだことがあると答えた子どもがいました。(サメは、またいつ来るかわかりません！) **7月21日～8月31日は、水難事故防止運動強調期間**です。これから暑くなり、海へ行く機会も増えると思いますが、遊泳が禁止されている場所へ行かないことと合わせて、**子どもたちだけの立ち入り防止**をご指導ください。

3つめの「ぼうし」は、**ハブ咬傷の「防止」**です。

最近、小学校の周辺でも夜、ハブが道路を渡っていたという話を聞くようになりました。クワガタがよく捕れる時期になり、夢中になるうちに草むらに入り込んでしまう可能性も高くなります。

絶対に草むらに入らないよう、ハブを見ても近づかないよう、ご家庭でもご指導ください。

4月から5月にかけて学校では、交通安全教室や不審者対応訓練、水難事故防止訓練など、様々な安全に関する学習を、専門家を招いて開催しました。しかし、そこで終わってはいけません。事故や病気は「防止」できます。そのことをしっかりと子どもたちに伝え続けていきたいと思います。

5～6月の教育活動紹介

【米浜海岸探検隊】

1・2年生は、生活科の学習で、3・4年生は総合的な学習の時間として米浜海岸に探検学習に行きました。校区の川や海には、様々な生き物がいることが分かりました。これから、さらに調べて学習を続けていきます。



【日曜参観】

5月27日に日曜参観を行いました。授業参観・親子工作・親子手作り弁当・水難事故防止訓練とたくさんの活動でしたが、充実した1日になりました。たくさんの御参加ありがとうございました。



授業参観



親子工作



水難事故防止訓練



親子手作り弁当の発表

【学校支援ボランティア事業（書写授業）】

学校支援ボランティアということで、3人の先生方が3・4年生に書写を教えてくださいました。

3人の児童に講師の先生が3人という贅沢な授業になり、いつもに増して、素晴らしい作品が出来上がりました。

今後も、お世話になる予定です。よろしくお願いいたします。



7月行事予定

1日(日) トライアスロン in 徳之島 応援(子ども会)

2日(月) トライアスロン交流会(岡前小にて)

3日(火) 家庭学習定着週間(～8日)

納金日(～4日)

4日(水) 授業参観・PTA

5日(木) 学校評議員会

七夕集会準備

6日(金) 七夕集会

10日(火) 三味線活動

12日(木) ALT 来校日

学校支援ボランティア書写指導

15日(日) 思いやりクリーン作戦

18日(水) 水泳学習(着衣水泳)

20日(金) 終業式

21日(土) 大ラジオ体操



〈7月の生活目標〉 整理整頓をきちんとしよう

〈7月の保健目標〉 夏を健康に過ごそう